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Любителям 

путешествий 

О нашем вояже 

в Беларусь 
Я хочу рассказать вам, дорогие лю-

бители путешествий, о нашем вояже в 

дружественную и гостеприимную Бе-

ларусь.

Идея посетить эту страну возникла 

спонтанно, по рассказам моей знако-

мой, она возила туда группу аж два раза 

в 22 году, и всем очень понравилось.

Итак, я начала, как обычно, с билетов. 

Месяц выбрали апрель, уже тепло и 

вполне комфортно для экскурсий. Вы-

яснилось, что добраться до Минска 

очень легко и недорого, решили лететь 

до Москвы, день гулять по Москве, а 

вечером на поезде до Минска. Маршрут 

составила по самым значимым местам, 

очень плотный и содержательный.

...На следующий день мы поехали 

на экскурсию на БелАЗ. Это потря-

сающее место, и бесподобно органи-

зованная экскурсия на действующее 

производство.

В музее нам рассказали, что завод 

специализируется на выпуске больше-

грузных карьерных самосвалов и 90 

% всей продукции закупает Россия, в 

частности, сейчас на строительство ка-

рьеров Кузбасса. Даже не могу описать, 

насколько мы были поражены этим за-

водом — чистота кругом, всё покрашено, 

побелено, выметено, машины яркие, 

красивые жёлто-синего цвета. Для вос-

торга туристов нам разрешили поднять-

ся на готовую к отгрузке потребителю 

машину, чтобы мы ощутили размеры и 

мощь автомобиля. Мы вдвоём сидели 

в кабине, и можно было ещё поместить 

человека, а в колесе мы фотографиро-

вались во весь рост…

А в сборочном цехе, нам показали, 

как легко и быстро комплектуют маши-

ны. Женщины-сборщицы на мостовых 

кранах подцепляют нужную деталь, и 

рабочие устанавливают её. За сутки 

собирают два малых автомобиля грузо-

подъемностью 27 тонн и одну большую 

машину — 450 тонн!!!

Мы видели, как машина выехала из 

цеха и поехала на испытательный поли-

гон, чтобы потом отправиться к заказчи-

ку. Кстати, после испытания автомобиль 

опять разбирают и в разобранном виде 

везут на места назначения. А там уже 

специалисты БелАЗа снова собирают 

машину.

Стоит такой автомобиль 10 млн 

долларов — спросом пользуется по 

всему миру.

Вечером была экскурсия по Минску. 

Гид провезла по всем достопримеча-

тельностям, рассказала об истории 

страны, о сегодняшнем дне, о людях. 

Уже начало темнеть, когда мы приеха-

ли на «Остров слёз» или «Остров Муже-

ства и Скорби» на реке Свислочь. Это 

искусственный остров, на котором воз-

двигнут мемориал, посвящённый бело-

русским воинам-интернационалистам, 

павшим в Афганистане в 1979–1989 

годах.

Сегодня можно слышать самые раз-

ные отзывы о той войне, но факт оста-

ётся фактом, как и то, что в боевых дей-

«Брестская крепость потрясла своей строгостью...»

Фото: Анна Новопашина

ствиях принимало участие более 30 000 

белорусов, из них погибло 789 человек, 

пропало без вести 12 человек, остались 

инвалидами 718 человек.

«Остров слез» — это то место, куда 

матери погибших сыновей будут до 

конца своих дней приезжать и оплаки-

вать своё горе, свою боль, бередить 

никогда не заживающие раны. «Остров 

Мужества и Скорби», куда будут приез-

жать родственники и друзья, знакомые 

и незнакомые, чтобы почтить память 

тех, кто ценой своей жизни защищал 

чужую землю, тех, кто мужественно пал 

в войне на чужой земле, когда у себя 

дома был мир, солнце, детский смех 

и материнская любовь. Да и не только 

материнская...

Это уникальный памятник, уникальная 

работа, которая любого человека трога-

ет до слёз, если посмотреть на лица 

скорбящих матерей, жён, детей. А в эти 

лица невозможно не посмотреть. Они о 

многом заставляют задуматься сегодня, 

в это зыбкое мирное время.

...Про посещение города Бреста не 

буду много распространяться.

Беловежскую пущу знают все, даже 

те, кто никогда там не был, все слышали 

знаменитую песню Пахмутовой. Место 

сказочное, воздух там целебный, не на-

дышишься. И хозяева, зубры, вышли к 

нам и даже позировали, и вообще, там 

много всякого зверья, вольеры огром-

ные, животные гуляют, как на воле. 

Ещё узнали интересную вещь: на 

деревьях — берёзах — много таких об-

разований, как птичьи гнёзда из веток. 

Оказывается, это паразит — «омела», 

распространяют её птицы, которые 

клюют сладковатые ягоды и разносят 

эту заразу по деревьям. Если много 

таких образований — дерево может 

погибнуть. Но живёт омела в местах 

абсолютно чистого воздуха… Нам такое 

не грозит…

Брестская крепость потрясла своей 

строгостью и масштабами трагедии, ко-

торая здесь произошла. Казематы — они 

в стенах 5–6-метровой толщины, были 

атакованы немцами и не взяты… Защит-

ники стояли насмерть. Тогда фашисты 

применили совершенно бесчеловечное 

оружие — огнемёты — и буквально 

выжгли всё живое — и на фото видно, 

как огнеупорный кирпич превратился в 

аморфную массу — стал текучим, потёки 

в виде сталактитов покрывают потолки 

и стены внутри … Мемориал организо-

ван в виде отдельных скульптур, прямо 

на руинах стен разрушенной цитадели. 

Центральный монумент «Мужество» — 

огромный, сурово прекрасный… 

Но меня поразил памятник — «Жаж-

да»… Вспомним — штурм крепости 

начался 22 июня, стояла жара, немцы 

не прекращали огонь даже ночью, осо-

бенно по реке, которая протекает вну-

три крепости… И люди, рискуя жизнью, 

пробирались к реке, чтобы зачерпнуть 

водицы, большинство — погибали под 

огнём. Вот вглядитесь в этот памятник 

русскому солдату, который каской пы-

тается набрать воды… 

У нас был прекрасный гид, который 

5 часов рассказывал нам об истории 

обороны крепости, водил нас, показы-

вал, фотографировались… «Белорусы, 

— сказал он, — как никто другой, по-

знали все тяготы этой войны, и горе их 

настолько велико, что страна сделает 

всё, чтобы подобное никогда не повто-

рилось…».

Брест был последним городом на-

шего маршрута, прямо после экскурсии 

гид привёз нас на вокзал и мы уехали 

в Москву, где нас ждал Большой театр 

и пасхальная служба в Храме Христа 

Спасителя. Но это уже совсем другая 

история…

Анна Новопашина
Полный текст и фоторепортаж 

на сайте http://www.coovoi.narod.ru

в разделе «Новости»

В областном 

правлении

Семинар 

и Пленум 

правления 
Продолжение, начало в «Голосе на-

дежды» № 1 2023 г. 

20–21 декабря 2022 года в «Маринс 

Парк Отель Екатеринбург» Свердловская 

областная региональная организация 

Общероссийской общественной ор-

ганизации «Всероссийское общество 

инвалидов» провела семинар и пленум 

правления.

Ответы на вопросы 

Председатель СОО ВОИ Попов Вла-

димир Васильевич: 

— Давайте не перебивать доклад-

чика. Все вопросы после — это первое. 

Второе — что-то расшумелись, реально 

устали, но, тем не менее, давайте по-

работаем, ребята, поработаем. 

Н а ч а л ь н и к  о т д е л а  с а н а т о р н о -

курортной и паллиативной помощи, 

реабилитации Министерства здравоох-

ранения Свердловской области Васи-

ленко Ирина Владимировна.

— Я вообще могу только на вопросы 

отвечать, без доклада?

— Да, да! (многочиленные голоса.)

Солодовников Алексей Анатолье-

вич (Нижние Серги): 

— У нас с восьмого года уже ремонт 

в больнице идёт одного и того же зда-

ния... Зайдёшь в приёмную — стены 

отваливаются, всё отваливается, в 

туалет невозможно зайти. В хирургии, 

в туалете, вообще невозможно, ну там 

до безобразия доходит, понимаете? А о 

какой-то первичной помощи — я с ней 

сталкиваюсь чуть ли не каждый день 

— невозможно назвать первичной по-

мощью — «у нас скорых нет, одна ушла 

в Ревду, другая в город — сердечников 
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Семинар 

и Пленум 

правления 

увезли» — всё, остальные будут умирать. 

Не дай бог у кого-то дети где-то, у нас 

очень большой район, он сам по себе 

такой, что у него территориальная раз-

бросанность. 

Недавно ещё уродился у нас как 

бы тоже инвалид, по льготным препа-

ратам. У нас четыре месяца человек, 

который выдаёт в аптеке центральной, 

— на больничном, и из-за этого весь 

район у нас не получает четыре меся-

ца препараты. Это как так? Я подошёл 

буквально на днях к главврачу, она го-

ворит: мы-то выписываем рецепты, но 

вот женщина болеет, и что мы можем 

сделать? 

К кому обращаться? Депутаты по 

Нижне-Сергинскому району к мэру 

обращаются, мы по доступной среде 

ходили в 15 году — на меня мэр города 

заявление написал. 

Попов Владимир Васильевич:

— Давайте так, вопрос задаём кон-

кретный, один, а не рассказ, как жить в 

Нижнесергинском районе. По первому 

вопросу...

Василенко Ирина Владимировна:

— Давайте, я попытаюсь ответить, 

потому что вы всё, как говорится... и хи-

рургическое отделение, и приёмное... Я 

вам рассказала про поликлинику, я вам 

ещё раз говорю: деньги выделены на 

ремонт амбулаторно-поликлинических 

служб. Вы мне рассказываете про хи-

рургическую, дойдут руки и до хирур-

гических отделений. В поликлиниках 

ремонты проводятся, согласны? То, что 

в стационарах требуются ремонты — да, 

никто не против, никто не возражает, но 

не всё сразу, к сожалению, потому что 

денег на всё... 

Солодовников Алексей Анатолье-

вич:

— Добавить можно, прямо сейчас? 

Два года назад общественная организа-

ция, то есть они общественники... Костя 

Попов у нас такой в Нижних Серьгах, он 

озвучил такую ситуацию: нет асфальта 

в трёх населённых пунктах — Нижние 

Серьги, Верхние Серьги и, по-моему, 

Михайловск. Баранникова ответила, что 

средств на это нет, на уход территории 

— траву они два раза в год косят. При-

шла прокуратура — через неделю или 

через 10 дней был асфальт — средства 

нашли. И, оказывается, никто там траву 

не косит, зато техника вся, которая стоит 

на территории ЦРП, работает у замглав-

врача на строительстве дома, ещё, где 

хочет, но только не там, где надо. Так 

это правда. 

Юсупова Ирина Николаевна (Не-

вьянск):

— Почему детскую больницу убрали у 

нас в Невьянске? Просто закрыли. 

Василенко Ирина Владимировна:

— Скажите мне, пожалуйста, у вас 

сколько детей в Невьянске? Нормативы 

существуют организации медицин-

ских...

Юсупова Ирина Николаевна:

— То есть, пусть подыхают по дороге 

в Свердловск или в Пышму...

Василенко Ирина Владимировна:

— Можно так не разговаривать? По-

нимаете, я вас ничем не оскорбила.

Я вам пытаюсь ответить, пытаюсь вам 

помочь. И вы начинаете оскорблять. 

Юсупова Ирина Николаевна:

— Нет, я вас не оскорбила...

Василенко Ирина Владимировна:

— Всем надо оказывать медицинскую 

помощь. Я предлагаю, раз у вас вот это 

наболевший вопрос — вы обращались к 

кому-нибудь с этим вопросом или толь-

ко первый раз здесь? 

Юсупова Ирина Николаевна:

— У нас был круглый стол, был проку-

рор, была администрация, был главврач 

ЦРБ, и инвалиды вот эти задают вопро-

сы, мамочки-инвалиды. Нам ответили: 

нет специалистов, всё... 

Попов Владимир Васильевич:

— Ирина Николаевна, вот такой же 

вопрос, как и по Нижним Серьгам, по 

дорогам, по зданиям, сооружениям. 

Давайте реально, тот вопрос, который 

мы сейчас обсуждаем. Нам рассказыва-

ют, как это делать, что делать? Закрыта 

поликлиника детская. Да, вопрос такой, 

но, если бы его решение было в компе-

тенции данного докладчика, я думаю, он 

бы решил. Здесь, наверное, идёт всё-

таки разбор: почему и зачем, и сколько 

людей? Видимо, измеряется какая-то 

статистика, как-то формируется бюд-

жет. Бюджет формирует, в принципе, 

Правительство Свердловской области, 

а утверждают бюджет депутаты, которых 

вы избираете в структуры государствен-

ной власти... 

От доклада мы перешли к ответам на 

вопросы, но вопросы должны касаться 

чего-то общего для всех. У меня тоже 

личные вопросы, допустим, почему к 

мальчику не приезжает скорая помощь, 

у которого пятый день температура 

37–38 градусов? 

Юсупова Ирина Николаевна:

— Я в стационаре лежала, с вечера 

пришла. Нет, чтобы мне дали бумажку, 

что с собой взять. Нет туалетной бумаги. 

Да это не смешно, товарищи! Когда сни-

маешь штаны, чтобы мне уколы постави-

ли, и мне перед медсёстрами — просто 

это унизительно! До слёз унизительно! 

Вы мне напишите бумажку, что ты долж-

на взять туалетную бумагу... 

Попов Владимир Васильевич:

— ... у нас сейчас разговор идёт: как 

выписываться, о паллиативной помощи, 

о лекарственном обеспечении... Ты сама 

руководитель большой организации, 

хорошей организации. Ты не знаешь, 

как он решается? Я удивляюсь... Ответ 

от прокуратуры был? Дождитесь...

Я понимаю, что все устали... Давай-

те не заводиться и не заводить себя. 

Давайте, слово дадим сейчас Серову, а 

потом вам, Нижний Тагил. 

Кузьминых Лидия Николаевна 

(Серов):

— У меня вот такой вопрос: очень 

часто ко мне обращаются инвалиды по 

поводу обеспечения лекарствами. Когда 

была пандемия, лекарства выписыва-

лись: то есть по телефону позвонишь — 

и тебе рецепт предоставляется в аптеку, 

и ты приходишь и получаешь лекарства. 

Сейчас у нас в Серове такого нет. Нуж-

но, значит, подойти к врачу, а у врача 

нет медсестры, надо идти ещё в другой 

кабинет, чтобы выписать, дальше — вы-

пишут, надо спуститься в другой каби-

нет, а результат — приходишь в аптеку, 

а рецепта нет, нормально? И вот я бы 

вот хотела уточнить... 

Василенко Ирина Владимировна:

— ...Действительно, сейчас уже не 

пандемия, сейчас уже такой дистанци-

онный выписки рецептов уже нет. На это 

работали волонтёры, были специальные 

группы волонтёров, студенты медицин-

ских колледжей, которые действительно 

помогали, особенно пожилым людям, 

особенно инвалидам. Они выписывали 

рецепты, получали даже эти лекарства в 

аптеке и приносили вам домой. Сейчас 

мы с вами живём в обычном режиме... 

пандемия, слава Богу, чтоб не верну-

лась. Но, к сожалению, есть порядок 

выписки бесплатного рецепта, потому 

что всё заведено в компьютер. Поэтому 

вам нужно сначала к доктору, который 

вам порекомендует и выпишет там, на 

бумажке, вы спускаетесь в кабинет, где 

компьютер стоит, и вам выписывается 

рецепт. Но то, что нет рецепта в аптеке, 

это, конечно, неправильно. Если вы сра-

зу же из поликлиники сию секунду пош-

ли в аптеку, может быть, он не дошёл до 

вас, через час пойти, когда — дойдёт...

Кузьминых Лидия Николаевна:

Пришла через 2 дня — нет рецепта, 

говорят: снова иди в поликлинику, снова 

выписывать.

Василенко Ирина Владимировна:

— Не понимаю, тут надо разбираться 

индивидуально. Вот у меня к вам всем 

большая просьба: вы здесь не просто 

инвалиды, не просто пациенты, вы — 

председатели общественных органи-

заций. Ну, найдите взаимодействие с 

главным врачом. Но ведь это в ваших 

силах — подойдите к главному врачу, 

подойдите к главной медсестре, по-

знакомьтесь, скажите: вот я такая-то, 

представляю интересы, там, 100 человек 

инвалидов нашего района, давайте взаи-

модействовать. У нас вот такие пробле-

мы, давайте вместе порешаем.

Но никто ведь вам не откажет, чест-

ное слово, и мы только будем вам бла-

годарны, что вы нам тоже поможете, 

потому что за каждым учреждением 

следить невозможно. А вы, вот такие все 

активные, подойдите, скажите (вот сей-

час вы приедете домой): было такое-то 

совещание, вот я такая-то (главный врач 

в Серове прекрасный, вот и всё). Подой-

дите к нему, скажите: я хочу с вами взаи-

модействовать для того, чтобы помогать 

своим людям, своим инвалидам. Меня 

к вам отправила Ирина Владимировна 

Василенко, я хочу взаимодействовать. И 

вы всё решите, все вопросы в рабочем 

порядке, про ту же туалетную бумагу. 

Ну, взаимодействуйте вы с главными 

врачами...

Постоногов Игорь Юрьевич (Ниж-

нетагильская ДРО ВОИ):

— Я насколько понял, вот сейчас 

очень много выделяется средств на ре-

монт. С чего должен начинаться ремонт 

поликлиники, и для чего нам поликли-

ника? Для того, чтобы мы в неё зашли 

и полечились, так? Ну, ходячие у нас 

заходят своими ногами, а колясочники... 

ЦГБ № 1, поликлиника взрослая — как 

был пандус несколько лет тысяч назад 

сделан с нарушениями... 

Ходил я к нашему новому главврачу 

— очень хорошо разговаривает, вежли-

во, пресс-секретарь тут, пообещал всё. 

Смотрю: телевизор вешают, провода 

проводят, что-то там делают, а пандус 

как был не отремонтированный, не со-

ответствующий... Они же подумают, что 

вот пандус есть, а им никто никогда, 

видимо, не объяснил. Я разговаривал 

лично, говорил, где посмотреть, какой 

закон, что нужно сделать, какие разме-

ры... Как было, так и есть, в поликлинику 

не зайти. 

Василенко Ирина Владимировна:

— Игорь Юрьевич, я вас услышала. 

Значит, это другая программа, которая 

называется «Доступная среда для мало-

мобильного населения». К сожалению, 

там денег не так много, но всё-таки 

выделено 19 млн. рублей на 2022 год, 

и ремонты проводятся в 15 медицин-

ских учреждениях. А у нас, я вам уже 

говорила, 237 организаций, которых... 

Телевизоры вешаются — это не из де-

нег, выделенных на ремонты, это, как 

правило, спонсорские деньги. 

Постоногов Игорь Юрьевич:

— Мы с ним разговаривали, он гово-

рил, что дадут деньги — мы вас позовём, 

вы нам, что не понимаем, расскажете, 

на месте покажете, как чего, но это... 

я с ним лично беседовал, обещал всё, 

лето прошло... Это ЦКБ номер один, по-

ликлиника взрослая...

Василенко Ирина Владимировна
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Василенко Ирина Владимировна:

— Первая больница, Александр 

Юрьевич Павловских, главный врач... 

Игорь Юрьевич, я ему лично позвоню, 

обещаю вам, вы к нему где-то через 

неделю подойдите и обсудите с ним 

рабочие вопросы, хорошо? 

Постоногов Игорь Юрьевич:

— Мне надо, чтобы сделали пандус, 

для меня ничего не надо, не надо зво-

нить...

Василенко Ирина Владимировна:

— Вы почему так нервничаете? Вы 

успокойтесь, это ваше здоровье, доро-

гие мои. Вы поймите, что больница — 

это всё-таки не магазин, это не частная 

лавочка, которая может взять и сделать 

этот пандус, на это тоже нужны деньги, 

понимаете? Если у главного врача на 

этот год не заложены деньги, он вам 

из чего их сделает? Для того, чтобы 

ответить на ваш вопрос, нужно с ним 

разобраться. Мы разберёмся в рабочем 

порядке. 

Нестерова Елена Ивановна (Ту-

ринск): 

С правнуком у меня внучка была ... 

«Лечь на реабилитацию,— говорит, — 

пожалуйста, будьте добры, снимайте 

жильё». Такое может быть, такой отказ? 

Нам ехать надо 5 часов от Туринска до 

Екатеринбурга. Ну, а ребёночек, по-

сле 2 лет, осложнения, ему требуются 

определенные, может, процедуры какие 

в вашей, свердловской детской поликли-

нике... я хотела узнать, могут отказать 

чтобы она могла сама с ним, с ребёнком 

в реабилитации лежать?

Василенко Ирина Владимировна:

— В поликлинике не лежат, там нет 

койки, там нет палаты, это не стацио-

нар. Ребёнок ходит с мамой или с ба-

бушкой на процедуры амбулаторно, а 

потом возвращается либо домой, либо 

в гостиницу. Может, надо в стационар 

этого ребёнка просто положить? Надо 

индивидуально, вы решите, в таких 

случаях кладут ребёнка в стационар с 

мамой и лечат.

Пименова Надежда Витальевна 

(Богданович):

— Добрый вечер. Вы знаете, мы 

привыкли говорить, что всё плохо. Не 

может быть, что всё так очень плохо. 

Мы стали работать вместе, и вот народ, 

и больница, и администрация. Вот у нас 

в Богдановиче очень много пришло обо-

рудования хорошего... Приезжайте к нам 

в Богданович... у нас в городе не хватает 

30 специалистов, но как-то вопросы всё 

равно решаются. Надо работать с адми-

нистрацией, с министерством здравоох-

ранения, и от этого будет толк. 

Василенко Ирина Владимировна:

— Вот спасибо вам большое, я про-

сила вас взаимодействовать с руково-

дителями. Я уже привыкла, что «у нас 

вообще плохо лечат, плохо учат». Мы к 

этому тоже уже привыкли, потому что 

претензии всегда такие. 

Постоногов Игорь Юрьевич:

— Поэтому и обидно, что приходит 

оборудование, а зайти к этому оборудо-

ванию нельзя... 

Приёмщикова Людмила Владими-

ровна (Красноуфимск):

— У нас очень хорошая больница, у 

нас сделан ремонт, у нас с удовольстви-

ем приезжает специалисты, у нас очень 

хорошая детская поликлиника... 

Рубцова Людмила Николаевна 

(Туринская Слобода): 

— Вот конкретно, можно узнать? Во-

прос такой: вот почему-то в конце года 

лекарственное обеспечение вообще 

уходит на ноль. В чём причина-то? 

Василенко Ирина Владимировна:

— Я прежде, чем сюда пойти, я се-

годня попросила справку, чтобы мне дал 

наш отдел фармацевтической деятель-

ности... Значит, мне дали такую справку, 

что у нас всего достаточно, что у нас всё 

есть, что у нас огромный запас лекар-

ственных препаратов. Но вы поймите, в 

аптечных пунктах и в аптеках всё хранить 

невозможно, потому что у нас аптеки, в 

основном, частные... Тут должно быть 

взаимодействие медицинской организа-

ции с аптечным пунктом, потому что ап-

тека завозит к себе в аптеку препараты, 

которые наиболее часто выписываются 

пациентам. Но нельзя весь ассортимент 

иметь в аптеке в наличии, согласитесь. 

Но как только вам выписывается рецепт 

бесплатный, я про бесплатный сейчас 

говорю... Мне сказали, что у нас есть все 

препараты, которые входят в перечень 

бесплатной выдачи — всё есть. Если 

что-то есть, какая-то конкретная про-

блема, давайте будем её рассматривать 

и решать. Если вам выписали рецепт, вы 

с этим рецептом подошли в аптеку. И 

вот сегодня — нет, вам ближайшие дни 

его привезут и выдадут...

Василенко Ирина Владимировна:

— Можно, я вот ещё скажу про 

санаторно-курортное лечение, потому 

что вы все вот слушали Фонд социаль-

ного страхования только что, и знаете, 

и понимаете, что путёвки вам выделяет 

в санатории Фонд социального страхо-

вания, а жалобы вы пишете в Минздрав: 

«то не на тот этаж поселили, то, значит, 

еда плохая», то ещё что-то. 

Пожалуйста, расскажите всем своим 

членам вашей организации, что об-

ращаться нужно по поводу санаторно-

курортного лечения инвалидов, по ка-

честву оказания санаторной помощи, по 

путёвкам, которые вам соцстрах выдал, 

в соцстрах, а не в Минздрав. Потому что 

письма приходят чуть ли не каждый день 

на эту тему, хорошо?

У нас телефон Министерства здраво-

охранения, этот телефон у нас многока-

нальный, ответит вам оператор. 343 — код 

Екатеринбурга, вы знаете, 312-00-03. И 

я вас уверяю: ни одно обращение у нас 

не остаётся без внимания. И мы всем 

пытаемся помочь, и индивидуально ле-

карственными препаратами обеспечить. 

У вас инвалидов очень много паллиатив-

ных, инвалиды — это больные люди. Мы 

такое большое количество инвалидов 

обеспечиваем средствами реабилитации 

и всевозможными приспособлениями: и 

кровати выдаём, и коляски, и памперсы, 

и кислородные концентраторы, и аппа-

раты ИВЛ... 

Говорить, что у нас прямо всё совсем 

плохо? Так, нет, неплохо. У нас, действи-

тельно, проблема кадровая. И если вы по-

смотрите, вот в поликлиниках особенно, у 

нас там работают люди возрастные, и вы 

прекрасно знаете, что возрастные люди, 

вот в этом году почему-то особенно все 

увольняются на перерасчет этой пенсии. 

А когда они уже ушли, уволились, поси-

дели дома, не все уже возвращаются. А 

когда был ковид, пенсионеров старше 60 

лет вообще отстраняли от работы, мы во-

обще очень сложно работали. Но вы тоже 

поймите, пожалуйста, в медицине очень 

сложно работать... 

Попов Владимир Васильевич:

— Давайте поблагодарим доклад-

чика, Ирину Владимировну. (Аплоди-

сменты.)

Смотрим все на экран! Заходите на 

сайт Министерства здравоохранения 

Свердловской области. Здесь есть 

такая ссылка: «Обращения граждан» 

— нажимаете её. Опускаетесь вниз: 

«Написать письмо» — нажимаете. И вот 

здесь — заполняете и пишете все про-

блемы, которые у вас есть. Электронная 

приёмная проверяется всеми органами, 

антикоррупционным и другими. В любом 

случае вам придёт ответ...

Подготовил Евгений Арбенев
Фоторепортаж семинара 

на сайте http://www.coovoi.narod.ru 

в разделе «Новости»

Продолжение следует

Вести из местных 

организаций

Дорогами Добра 

или угощайтесь 

детством
31 мая, в преддверии праздника «Дня 

защиты детей» молодые люди из клу-

ба «Парус Надежды» Кировской МО 

ВОИ сходили в гости к малышам в Дом 

малютки (ул. Сыромолотова, 24а), ко-

торый находится недалеко от нашего 

Общества. 

Мы познакомились со всеми ребя-

тишками, их воспитателями, рассказали 

немного о себе. Для детишек мы под-

готовили увлекательную программу: 

играли на ложках, показали пантомиму 

«Нельзя» про маленькую девочку, ко-

торая очень любила играть, но строгий 

дворник не разрешал ей брать игрушки, 

и что из этого получилось. 

Провели для маленьких зрителей 

весёлые физминутки и игры, в которых 

ребята изображали то машинки, то 

зверушек, выполняли движения на вни-

мание. Малыши так же выступили перед 

нами и тоже сыграли на ложках. Было 

очень весело и забавно. Заключительным 

номером программы было шоу «Мыльных 

пузырей».

Всем, и малышам, и нам очень по-

нравилась встреча. Это здорово — до-

ставить радость маленькому человечку 

и чуть-чуть побыть самому ребёнком. 

Мы зарядились друг от друга добром, 

позитивным настроем и бодростью 

духа!!!

Новость подготовили 

Миронова Марина

и Хисматуллина Оксана

Праздник 

удался! 
6 июня в Нижнетагильской ДРО ВОИ 

для юных членов организации прошло 

праздничное мероприятие, посвящённоё 

Международному дню защиты детей. 

Праздник для ребят, по давней 10-

летней традиции, мы проводим в Ниж-

нетагильском городском парке культуры 

и отдыха имени А. П. Бондина. 

Праздник удался!
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Праздник 

удался!
Окончание. Начало на стр. 3

Глава города Нижний Тагил Владис-

лав Юрьевич Пинаев помог с выделе-

нием трамвайного вагона, на котором 

мы доехали до парка и обратно. Очень 

повезло с погодой, было солнечно, но 

нежарко. Развлекательная программа, 

которую провели Елена Алексеева и 

Наталья Викол, сразу подняла во вре-

мя поездки ребятам настроение. Они 

с удовольствием принимали участие 

в программе, а потом юные таланты 

читали стихи и пели свои любимые 

песни. 

В парке детей ждало тагильское 

мороженое. На «Колесе обозрения» с 

высоты «птичьего полёта» мы любова-

лись просторами родного города. Он за 

последние годы сильно преобразился. 

Затем ребята посетили ещё двенадцать 

аттракционов, с перерывом на обед. 

Детей угощали пиццей и соком, которые 

нам предоставили наши постоянные 

благотворители. 

Четыре часа пролетели незаметно. 

Уставшие и довольные мы побрели к 

нашему трамваю, который ждал нас на 

остановке. Праздник удался! Результат 

— счастливые глаза наших детей! Боль-

шое спасибо всем благотворителям за 

отличный праздник для ребят! 

Праздник помогли провести:

Директор НМУП «Тагильский трам-

вай» — Игорь Анатольевич Темнов; 

Директор МБУК «Нижнетагильский 

городской парк культуры и отдыха име-

ни А. П. Бондина» — Юлия Сергеевна 

Журавлёва;

Индивидуальный предприниматель — 

Денис Сергеевич Шамсутдинов;

Индивидуальный предприниматель — 

Илья Вячеславович Коньшин;

Директор пиццерии «Додо-пицца» — 

Дмитрий Валерьевич Троян.

Большое спасибо сотрудникам теле-

компании «Тагил-ТВ», которые снимали 

наш детский праздник.

Фотографии Розиной Т. Е

Нижнетагильская ДРО ВОИ

Командный 

турнир 

по домино 
14 июня в Нижнетагильской ДРО ВОИ 

прошёл командный турнир по домино. 

Эта игра очень популярна в России, по-

этому наши члены организации с боль-

шим удовольствием приняли участие в 

данном соревновании. Восемь команд 

поделили на две группы, в которых игра-

ли по круговой системе. 

В полуфинал вышли команды, за-

нявшие 1-е и 2-е место в группе. При-

зовые места были разыграны в очень 

упорной борьбе. Победителями тур-

нира стали Раис Ахмедзянов и Юрий 

Афанасьев. Второе место заняли Игорь 

Постоногов и Владимир Бельтюков. 

а третье место (в тяжёлой битве) за-

воевали Светлана Казанцева и Галина 

Конопелько.

Всем призёрам председатель ор-

ганизации вручил грамоты и подарки. 

Традиционно спортивное состязание 

завершилось чаепитием, а главное, мы 

опять встретились и пообщались. 

Спасибо всем спортсменам! 

До будущих побед! 

Нижнетагильская ДРО ВОИ

Экскурсия

ГТРК «Урал»
17 мая 2023 года по инициативе 

председателя местной организации 

ВОИ Ленинского района г. Екатеринбур-

га Кузнецовой Елены Михайловны со-

стоялась экскурсия в Государственную 

телевизионную и радиовещательную 

компанию «Урал»

Я рада вас приветствовать сегодня 

на телерадиокомпании «Урал». Меня 

зовут Елена Белобородова, я веду 

новости на «России 24»,  поэтому 

вечером вы можете посмотреть, как 

раз на этой неделе. И проведу вам 

небольшую экскурсию по нашей теле-

радиокомпании.

Вы уже заметили, что здание до-

статочно старенькое со стороны, с 

улицы, потому что оно построено в 

1955 году конкретно для этих целей, 

чтобы здесь было именно радио и впо-

следствии телевидение. Тогда таких 

зданий в стране было пять, то есть 

Москва, понятно, Санкт-Петербург, 

наш город и ещё два города. И если, 

допустим, вы увидите, такое вот ти-

повое здание, вот эту вышку, то всё 

понятно, здесь находится телерадио-

компания. Ну, понятно, что вы знаете, 

что первее появилось радио, уже по-

сле — телевидение. 

Но тогда, в советские годы, сверд-

ловское телевидение было, конечно, я 

бы сказала, на высоте, в том плане, что 

оно полностью заполняло эфир. Если 

сейчас у нас «врезки», я вам тоже рас-

скажу, что такое «врезки», то раньше 

было очень много разных программ. 

Существовало очень много отдельных 

редакций: детская редакция, сельхоза, 

потом спортивные программы, даже, 

по-моему, программа «Пропаганда». 

То есть очень, очень много и разных 

программ, и редакций и, конечно же, 

сотрудников было в разы больше, чем 

сейчас. 

Сейчас наш основной продукт — это 

новости, которые выходят на канале 

«Россия 1» и на «России 24». У нас есть 

врезки, то есть весь эфир, который вы 

видите, он идёт из Москвы — вот у меня 

уже кто-то спрашивал. Да, это москов-

ские ведущие, но есть определённое 

время, когда включаемся именно мы, 

это новости Екатеринбурга и Свердлов-

ской области.

Так вот, как вы понимаете, очень, 

очень много разных событий проис-

ходит у нас в регионе каждый день, 

их сотни. И всё начинается именно 

с такого человека как продюсер, ко-

торый, собственно, получает все эти 

новости. Ну, как он их получает? Вы 

знаете, может быть, где-то из газеты, 

где-то телеграм каналы, где-то какие-

то сайты, где-то какая-то рассылка. 

То есть нам постоянно рассылают, 

допустим, МЧС, полиция, какие ещё 

ленты? Ну, любые, которые предста-

вят свои отчёты: кого задержали, кого 

поймали или какая-то статистика по 

пожарам, допустим, или также МЧС 

сообщают о том, что там горит, сей-

час это очень актуальная тема, как вы 

понимаете. 

То же самое касается театров, каких-

то культурных учреждений, то же самое 

происходит в суде. Также есть рассылка, 

и мы знаем заранее: где, кого, когда 

осудят, за что, кто получает и, понятно, 

что громкие дела какие-то, и мы уде-

ляем особое внимание. Так вот этих 

событий очень и очень много, то есть 

продюсер получает очень, очень мно-

го информации, и потом выбирают те 

темы, которые он считает, на его взгляд, 

должны быть сегодня в новостях, то, что 

должны увидеть вы.

Он отбирает, так скажем, эти темы и 

согласует уже с редактором. Редактор 

либо даёт «добро», либо не даёт «до-

бро», и только потом всё это передаётся 

журналисту и оператору, съёмочной 

бригаде, которая выезжает на место 

съёмки. Наверняка вы видели оператора 

с камерой, журналиста с микрофоном, 

который где-то на месте события берёт 

интервью, задаёт вопросы и привозит 

какой-либо материал. 

Работа журналиста в этом плане 

очень интересна: каждый день у них не 

похож на предыдущий, потому что наши 

журналисты универсальные, они могут 

сегодня съездить в суд, завтра — в те-

атр, послезавтра — в Законодательное 

собрание, послезавтра — на торфяники 

и так далее. То есть каждый день у них 

какая-то новая точка, новая локация. И, 

соответственно, что им нужно уметь? 

По сути, общаться со всеми, с любыми 

людьми: у бабушки, у которой протекла 

крыша, или, например, с уполномочен-

ным представителем УрФО — то есть 

найти контакт, задать нужный вопрос. 

Так вот, мы сейчас с вами как раз от-

правимся в «ньюсрум». 

Мы в 2016 сделали ремонт, вот 

именно внутренний, то есть вы можете 

заметить, что достаточно так поста-

рались сделать по-современному, вот 

уже какие-то моменты отметить, хотя 

до этого, конечно, здесь всё выглядело 

иначе. И сейчас вы можете увидеть, как 

выглядит «ньюсрум», как в фильмах, я 

бы даже сказала. 

Там находятся как раз журналисты, 

которые приезжают со съёмок и отпи-

сывают материал. Они, например, вы-

езжают на съёмку и они могут снять, вы 

знаете, наверное, вот около 30 минут, 

40 минут и, представляете, из этого ма-

териала 40-минутного им нужно сделать 

двухминутный сюжет: выбрать самые 

лучшие кадры, выбрать самые лучшие 

слова, выражения, комментарий, выта-

щить всю суть, показать какие-то детали 

и за 2 минуты успеть осветить события 

так, чтобы вы всё поняли. 

Вот мы сейчас как раз посмотрим на 

наших «пчёлок», которые постоянно ра-

ботают в полях, что называется, — это 

журналисты, так же там же находятся 

редакторы, которые, собственно, я 

вам уже сказала, наполняют выпуск, 

именно они решают, что будет в эфире 

сегодня. 

Здесь можно понаблюдать, как всё 

выглядит, я вам уже сказала, что был 

сделан ремонт здесь, можете подойти 

посмотреть, вам будет интересно... 

Журналисты на съёмках, поэтому не так 

много их здесь сейчас находится. Ре-

дакторы, в основном, режиссёры, вот, 

собственно, устроено, как на открытый 

офис... Штат журналистов — около 10, 

редакторов чуть поменьше, их 6–7 где-

то, съёмочных бригад достаточно много, 

в целом, можно сказать, их около 10. 

Ну, для регионального телевидения их 

достаточно много, но у нас и выпусков 

тоже очень много, то есть, несмотря 

на то, что у нас региональные вот эти 

врезки, выпуск длится по 30 минут, на 

«России 1» он выходит в 9:00 утра, в 

14:30, в 21:05. 

Представляете, три выпуска, это 

только полноценных, а ещё там есть 

«Утречки маленькие», которые утренние 

выпуски, а есть программа «Спорт», 

есть рубрика «Мобильный репортёр», 

есть «Интервью», когда гость приходит, 

ещё есть «Утро России, Урал» — наша 

молодая программа. Я вам ещё о ней 

расскажу, и ещё на «России 24» выпуск 

в 9:30, который идёт повторно на 10 

вечера и на 10 утра следующего дня. 

Поэтому выпусков достаточно много, и 

как сейчас современно говорить, кон-

тента тоже нужно делать очень-очень 

много..., 

Я уже вам сказала, что все журнали-

сты универсальные, они могут ездить 

на абсолютно разные съёмки. У нас 

есть вот, допустим, Светлана Батрако-

ва, может быть, вы её видели... Света, 

помаши нам ручкой, это у нас гости. 

У неё есть спортивная рубрика, она 

редактор, может писать тексты про 

спорт. Я думаю, вы её видели, если вы 

смотрите «Вести Урал», то, конечно, 

знаете. Остальные, в основном, уни-

версальные, то есть они могут ездить 

на разные темы.

Можете пофотографироваться, если 

вы хотите, здесь, потому что сюда мы 

больше не придём. 

Подготовил Евгений Арбенев
Фоторепортаж на сайте

http://www.coovoi.narod.ru 

в разделе «Новости»

Продолжение следует

Елена Белобородова


